



Encabezan alcaldes bloqueos en Tierra Caliente tras cateos de la Ministerial

La tarde de este viernes luego del decomiso de vehículos de una bodega por agentes de la Fiscalía General del Estado, transportistas cerraron las carreteras federales en toda la región Tierra Caliente, y se sumaron los alcaldes de cada municipio a las protestas señalando que un día después de que ellos denunciaron los atropellos y robos de policías ministeriales, éstos actuaron con represalias contra la población.

<https://suracapulco.mx/impreso/principal/%c2%adencabezan-alcaldes-bloqueos-en-tierra-caliente-tras-cateos-de-la-ministerial/>